Dominique Meschberger Namens der SP Fraktion

Liestal, 20. April 2020

Resolution

Der Einwohnerrat bittet den Stadtrat am Montag, 18. Mai 2020, nach der Absage des Liestaler Banntags, den Unterricht an der Liestaler Primarschule durchführen zu lassen.

Begründung:

Wegen des Coronavirus, COVID 19, wurde den Schulen ab dem 16. März 2020 der Unterricht vor Ort untersagt. Nun darf ab Montag, 11. Mai 2020, wenn auch mit einigen Einschränkungen, an den obligatorischen Schulstufen wieder mit Präsenzunterricht begonnen werden.

Schülerinnen und Schüler wie auch Erziehungsberechtigte freuen sich auf diese geregelten Zeiten. Für viele Familien war der Fernunterricht doch sehr anstrengend und für die Lehrpersonen die Zeit des Unterrichtens -mehrheitlich über elektronische Medien- sehr belastend.

Nach nur einer Woche Unterricht vor Ort käme am Montag, 18. Mai, bereits der Liestaler Banntag, ein traditionell schulfreier Tag für die obligatorischen Schulstufen Liestals, weil dann die Mannen den Bann (Grenze der Gemeinde) abschreiten. Dann wird Dienstag und Mittwoch unterrichtet und am Donnerstag beginnt bereits die Auffahrtsbrücke.

Arbeitende Eltern müssten für diesen schulfreien Montag bereits wieder eine Lösung für die Kinderbetreuung finden, zumal diese vielleicht ursprünglich bei den Grosseltern stattgefunden hätte

Da der Banntag in diesem Jahr abgesagt bzw. ersatzlos gestrichen wurde, fällt der eigentliche Grund für diesen freien Tag weg.

Die Verwaltung kann den "Feiertag" dennoch beziehen. Bei den Lehrpersonen kann dieser Tag mit etwas gutem Willen bestimmt sinnvoll kompensiert werden.

Diese einmalige Entscheidung würde keinen Einfluss auf den freien Banntag in kommenden Jahren nehmen.

Wir bitten darum, dass am 18. Mai 2020 der Unterricht in den obligatorischen Schulen stattfindet.